



KIWANIS
MARATHON-STAFFEL
WELTREKORD-VERSUCH
1:30:40,316



SAMSTAG
12. OKT. 2024
16:00 UHR
BODENSEESTADION
BREGENZ

IM RAHMEN DES
3-LÄNDER-MARATHONS
AM BODENSEE

Anmeldung zur Teilnahme am Weltrekordversuch:
www.sparkasse-3-laender-marathon.at/de/anmeldung



Smartline Luftfahrt GmbH



WIR KNACKEN DEN MARATHON-STAFFEL- WELTREKORD!

Und dazu brauchen wir dich, wenn du die 100 m unter 12,4 s läufst!
Die schnellsten Sprinterinnen und Sprinter aus dem Bodenseegebiet und darüber hinaus
versuchen, im Rahmen des 3-Länder-Marathons den aktuellen Weltrekord eines Teams aus
den USA zu brechen. Die Staffel der Kansas City Area Athletes benötigte für die 42,195 km
eine Zeit von 1:30:40,316. Dies bedeutete eine durchschnittliche 100-m-Zeit von 12,89 s.
Noch nie wurde also die klassische Marathon-Distanz läuferisch unter 1h 30 min bewältigt.
Wir werden dies im Bodenseestadion Bregenz als 100-m-Lauf-Staffel schaffen! Sei dabei!

WISSENWERTES ZUM MARATHONLAUF

Aus der Geschichte – der antike Marathonlauf

Der erste Marathon im Jahr 490 v. Chr. startete in Marathon,
40 Kilometer von Athen entfernt. Dort wartete die athenische
Armee auf die Perser. Um Hilfe zu holen, lief Pheidippides 200 km
nach Sparta, kehrte aber ohne Unterstützung zurück. Trotzdem
besiegten die Athener die Perser. Pheidippides soll nach dem Sieg die 40 km nach
Athen gelaufen und dort gestorben sein. Ein Grabhügel erinnert an die Schlacht.



DIE REKORDE

Offizieller Marathonlauf-Weltrekord Männer: 2:00:35 --- Kelvin Kiptum | Chicago-Marathon
Offizieller Marathonlauf-Weltrekord Frauen: 2:11:53 --- Tigist Assefa | Berlin-Marathon
Schnellster Marathonlauf aller Zeiten: 1:59:40,2 --- Eluid Kipchoge | Wien

Absolut schnellster Lauf über die Marathon-Distanz (als Staffel): 1:30:40,316 --- Kansas City Area Athletes

Warum sind es genau 42,195 Kilometer?

Der Marathon der Männer bei den Olympischen Spielen 1908 in London startete in Schloss
Windsor, endete im White City Stadium und war 25 Meilen lang. Um die königliche Loge als
Ziel zu erreichen, wurden 385 Yards hinzugefügt, was die Distanz auf 42,195 km verlängerte.
Diese Länge wurde 1921 von der IAAF offiziell festgeschrieben.



„WE ARE SERVING THE CHILDREN OF THE WORLD“

Wir danken herzlich dem Sparkassen 3-Länder-Marathon und dem Vorarlberger Leichtathletikverband VLV für die Unterstützung. Danke den Sponsoren Wiener Städtische, Smartline Luftfahrt GmbH, skinfit, HEAD, motorcycles Scalet, Bregenzerwälder Käsehaus, Schwärzler Hotels, Autohaus Rudi Lins, Herburger Reisen, Historische Schifffahrt Bodensee.